



Ayer fueron los funerales de la principal figura del radicalismo

Multitudinario adiós a Anselmo Sule

En un clima de emoción y recogimiento, cientos de personas despidieron ayer en el Cementerio General al líder del radicalismo chileno, Anselmo Sule, quien falleció el viernes a los 68 años tras detectársele un tumor cerebral cancerígeno que lo mantuvo internado por 13 días.

Una caravana de más de 300 vehículos acompañó el cortejo desde el ex Congreso Nacional hasta el camposanto.

Visiblemente afectado, el Presidente Lagos, el primero de 14 oradores, dijo: "Hemos venido a despedir a un amigo, al presidente de uno de los partidos más emblemáticos de nuestra historia y, más aún, a un chileno visionario que forma parte de la historia de nuestro país".

Tras destacar el rol del ex senador en la recuperación democrática, Lagos sostuvo que "Anselmo fue alguien que sufrió por sus ideas, pero que "supo dejar atrás un pasado duro, de prisión y exilio, y siguió adelante buscando el bien de Chile, dispuesto a buscar acuerdos, a mirar hacia adelante".

A su juicio, el ex senador fue "el resultado de la visión del radicalismo en la cons-

Presidente Ricardo Lagos encabezó la ceremonia y calificó al ex senador como un chileno visionario

trucción del siglo XX", que tuvo su gran cimicento -según recordó- en la convención de 1906 que planteó compatibilizar democracia con igualdad.

ASISTENTES

Para Lagos, el ex senador por los períodos 69-73 y 90-98 fue un visionario, pues en la década del 60 "ya promovía un giro hacia la socialdemocracia, cuando otros miraban en otras direcciones".

"Muchos debates de esa época hoy resultan superados. No así el ideario, la ruta y el rumbo que Anselmo imprimió al radicalismo y a buena parte de la sociedad chilena", dijo el Mandatario ante las numerosas personalidades que asistieron al sepelio. Entre ellas, los ex pre-



Una huella imborrable dejó el líder del radicalismo.

sidentes Eduardo Frei y Patricio Aylwin; ministros, parlamentarios, jefes de partido; el presidente de la Internacional Socialista, Raúl Alfonsín, y el representante de México, Gustavo Carvajal.

ILLAPU

El homenaje a Sule cruzó

todos los partidos: desde la UDI al PC. Y contó con una sentida interpretación del Grupo Illapu, del tema "Vuelvo para vivir", una de las preferidas del ex senador.

En representación del Senado, pues Andrés Zaldívar se encuentra fuera de Chile, Carlos Cantero (RN), destaca-

có la caballerosidad de Sule y su ideal de promoción social sobre la base del esfuerzo personal.

En la misma dirección, la presidenta de la Cámara de Diputados, Adriana Muñoz, expresó que "despedimos a un ser humano maravilloso, que dejó en el Parlamento una profunda huella de amor por nuestra tierra y por el respeto a las ideas ajenas".

En representación de la UDI, el senador Hernán Larraín, reconoció que el ex parlamentario "fue un hombre de excepción, conoció malos momentos y los sufrío con intensidad. Conoció la prisión, el exilio y perdió la nacionalidad. Sin embargo, no sólo superó esa situación, sino que supo actuar con altura de miras y sin rencor".

Y mientras el presidente de la Internacional Socialista, Raúl Alfonsín, sostuvo que Sule fue "un gran republicano y un hombre ejemplar en la búsqueda de consensos", el Gran Maestro de la Masonería, Jorge Carvajal, destacó su espíritu libertario".

Tras el homenaje, los restos del ex senador fueron incinerados en el Cementerio General.

Multitudinario adiós a Anselmo Sule [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Multitudinario adiós a Anselmo Sule [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)